
 

 

Frau Freund teilt mit, dass das Maßnahmenfeld 1 – die bedarfsgerechte Sportstättenplanung 
und hier speziell das Außensportstättenkonzept abgeschlossen ist und dem Ausschuss 
zur Vorberatung in der Sitzung am 15.09.2016 vorgelegt wird. 

Des Weiteren wird in gemeinsamer Abstimmung zwischen Sportverwaltung und KSV an der 
Neuregelung der Sportförderung gearbeitet. Der intern gebildete Sportentwicklungsaus-
schuss des KSV wird sich noch vor den Sommerferien mit diesem Thema befassen. 

 
 
 


